
（様式４） 

サウンディング型市場調査に関する質問への回答 

件名：札幌市営霊園・墓地の運営方法に関するサウンディング型市場調査 

本件につきまして質問がありましたので、下記のとおり回答いたします。 

No 質  問 回  答 

1 霊園・墓園の現況図、敷地図、墓地区画な

どの図面データを開示して欲しい。 

容量の関係上ホームページにアップできませ

んので、必要な場合は保健所生活環境課にご連

絡ください。 

2 各墓地の使用者を管理しているシステム

について、どのような情報が入力されてい

るのかを開示して欲しい。 

回答資料１のとおりです。 

3 過去 3 か年分の維持管理費について、内

訳も含め開示してほしい。 

回答資料２のとおりです。 

4 過去 3 か年分の使用料などの収入につい

て、内訳も含め開示して欲しい。 

回答資料２とおりです。 

5 PFI の対象施設として想定している物件

を教えて欲しい。 

管理運営の対象は管理事務所や合同納骨塚、便

所の他、駐車場、園路等の園内インフラであり

それら更新も想定されます。 

6 建築物の使用年数、構造、面積、建築図面

を開示して欲しい。 

また、予定される改築時期、金額なども教

えて欲しい。 

建築物の使用年数、構造、面積については、回

答資料３のとおりです。 

建築図面については、容量の関係上ホームペー

ジにアップできませんので、必要な場合は保健

所生活環境課にご連絡ください。 

7 墓地条例で定められている使用料などの

改定について、その予定があるかどうか、

教えて欲しい。 

今後、各霊園・墓地の施設改修や運用改善に必

要な取組にかかる費用を精査した上で、公平・

公正な料金制度となるよう費用負担のあり方

を見直す予定です。 

８ 上下水道などのインフラについて、老朽化

の状態など現状と、改築予定、想定する年

度、その費用について教えて欲しい。 

上水道の設備については、里塚霊園：H２７～

２８年、平岸霊園：H６～９年、手稲平和霊園：

H２３年に改修しています。 

市営霊園の下水道、旧設墓地の上下水道につい

ては、調査等しておらず状態は不明です。 

また、現状は改修の計画等もありません。 

９ 保健所受付、霊園受付があるが、指定管理

者制度となった場合、霊園受付として、一

括して取り扱う意向があるか教えて欲し

い。 

指定管理者制度となった場合、霊園受付のみに

なることも考えられます。 

１
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1 年あたり何か所の空き区画が生じ、新た

に公募されているのか、また、公募までの

手続きと費用について教えて欲しい。 

回答資料２のとおりです。 


